



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sapeurs-pompiers

Question écrite n° 107634

Texte de la question

M. Hugues Martin attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire, sur les agressions dont sont victimes les sapeurs-pompiers. Ces derniers subissent parfois de véritables guet-apens par des personnes qui souhaitent nuire à leur intégrité physique autant qu'à ce qu'ils représentent. Les sapeurs-pompiers risquent pourtant leur vie au quotidien pour sauver celle des autres. Ils représentent par ailleurs l'un des symboles forts de la nation. Les agressions à ce symbole, en plus de provoquer des dégâts très importants et d'infliger des blessures, voire la mort dans certains cas, bafouent les lois de la République. Aussi il lui demande les mesures qui pourraient être prises pour dissuader les coupables d'agressions contre des hommes qui ne sont là que pour venir en aide et protéger nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Hugues Martin](#)

Circonscription : Gironde (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107634

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : intérieur et aménagement du territoire

Ministère attributaire : intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 octobre 2006, page 10981